
Pièces 4 Pièces

Superficie 79 m²

Référence 1268

Prix 460 000 €

Champagny-en-Vanoise
Appartement à vendre (73350)
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Domaine paradiski. Suite à la réhabilitation d'une ancienne maison de village, rmp

immobilier vous propose en exclusivité ce bel appartement situé en dernier étage.

Exposition  sud  et  ouest,  vous  serez  séduit  par  la  magnifique  pièce  à  vivre

lumineuse  avec  belle  hauteur  sous  plafond  et  grande  baie  vitrée  offrant  une  vue

magnifique  sur  courchevel.  Ce  bien  offre  une  surface  au  sol  d'environ  79  m2

(environ  63  m2  loi  carrez),  +  balcon,  cave  et  une  place  de  parking  extérieur.

Capacité  de  6  à  8  couchages,  l'appartement  est  composé  d'une  entrée  avec

rangements, 2 chambres doubles dont une ensuite avec ...

Champagny-en-vanoise.  Rmp  immobilier  is  now  proposing  this  wonderful

3-bedroom apartment located on the top floor of a tastefully restored village house.

Wow factor guaranteed in the main living area, which enjoys high ceilings, large bay

windows  with  views  across  courchevel,  and  afternoon  sun.  The  property  is

south-west facing and offers a total surface area of approximately 79m2 (63m2 loi

carrez), plus a balcony, cellar, and outdoor parking. The apartment accommodates

up  to  8  people  and  includes:  an  entrance  hall  with  ample  storage,  2  double

bedrooms (one with ensuite shower room), 1 small ...

AGENCE RMP IMMOBILIER

5 rue Emile Machet  - 73350 BOZEL

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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